

TOUS ENSEMBLE CHANGEONS L'EUROPE !

Après la victoire du NON, l'action continue !

A l'occasion de la réunion du Conseil Européen de Bruxelles, nous devons faire prendre en compte plusieurs revendications immédiates par le Chef de l'Etat et les dirigeants européens.

Nous exigeons :

- ❶ Le retrait de la signature de la France du Traité Constitutionnel et le lancement d'un autre processus constituant. Seule une assemblée constituante européenne élue à la proportionnelle et représentative des peuples aurait la légitimité d'élaborer un nouveau projet de constitution pour l'Europe.
- ❷ Le retrait de la directive Bolkestein et des autres directives libérales.
- ❸ L'annulation des mesures de libéralisation des services publics.
- ❹ La promotion de mesures de solidarité et de convergence sociale et fiscale permettant de lutter contre le dumping social et fiscal et les délocalisations.
- ❺ La remise à plat de la politique agricole commune.
- ❻ La révision du Statut et des missions de la Banque Centrale européenne et remise en cause du Pacte de stabilité monétaire.
- ❼ L'annulation de la dette des pays pauvres.

RASSEMBLEMENT LE JEUDI 16 JUIN A 17H30
devant l'entrée du Parlement Européen
(bd de Dresdes, pont du Wacken)

Forum de Gauche pour une Europe Sociale et Démocratique
du Bas-Rhin. (Appel des 200)
Pour prendre contact : appeldes200_67@yahoo.fr